

**Absender  
DIE LINKE. mit  
BÜRGERPARTEI  
GL**

**Drucksachen-Nr.**

**0494/2016**

**öffentlich**

## **Antrag**

**der Fraktion, der/des Stadtverordneten  
DIE LINKE. mit BÜRGERPARTEI GL**

**zur Sitzung:**

**Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport am 30.11.2016**

### **Tagesordnungspunkt**

**Antrag der Fraktion DIE LINKE. mit BÜRGERPARTEI GL zur  
Ergänzung der städtischen Internetseite**

#### **Inhalt:**

Stellungnahme der Verwaltung:

Zum Hintergrund und Entstehungsgeschichte der - im Sommer neu zusammengestellten - Darstellung der Musikschule auf der städtischen Homepage wurden bewusst nur die Adresse und die Kontaktdaten der Geschäftsstelle aufgeführt.

Der Grund ist, dass es nur eine Geschäftsstelle der Musikschule im Haus der Musik mit den entsprechenden dortigen Öffnungszeiten und vorhandenem Personal gibt. Alle anderen aufgelisteten Standorte sind nur Regel-Unterrichtsstätten der Musikschule mit flexiblen Öffnungszeiten.

Diese Unterrichtsstätten sind entsprechend auch unter "Unterrichtsorte" vermerkt (<https://www.bergischgladbach.de/unterrichtsorte.aspx>).

Bei der in der Praxis nötigen Einteilung der Schüler und Schülerinnen werden diese Unterrichtsorte mit den Eltern nochmals im Detail abgesprochen. Es hat bisher noch nie Probleme gegeben, dass ein Standort nicht bekannt sei oder nicht gefunden wurde.

Ferner sind unter dem Hauptpunkt „Unterrichtsangebote“ unter jedem Angebot genaue Adressen, Raumnummern und Kontaktdaten der Ansprechpartner genannt. Die Musikschule könnte natürlich der Sicherheit halber noch die postalische Adresse der Unterrichtsorte hinzufügen, hält aber derzeit die bisherige Praxis für zweckdienlicher, da klarer.